

En Sant Joan d'Alacant a 10 de enero de 2022, en la Casa de Cultura, se celebra la reunión de la Comisión Permanente del Consejo Social de la Villa de Sant Joan d'Alacant.

19:00 hora convocatoria con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Aprobación del acta del día anterior.
- 2. Exposición sobre Migración, Cooperación y Educación.
- 3. Ruegos y preguntas.

ASISTENTES:

Fco Javier Llorens Sellers (Presidente), Jesús Jurado Carmona (representante zona 3), Joaquin Miralles Sendra (representante zona 4), José Ramón Sirvent (representante zona 1) Antonia Alberola (MANOS UNIDAS)) Manuel Nieto Lizón (ACEA)) Rafael Jose Olivares Segui (CRUZ ROJA) Dolores Ballester (HOGAR DEL MELGAT) Laura González de Vicente (CEAR) Elena Huete (AMPAs) Anne Marie Otten (Fundación Lukas) Mercedes Ogara Maldonado (representante asociaciones deportivas). Marta Cid Santos en calidad de Secretaria del Consejo.

Excusan su no asistencia María Lucas Fernández (JUBILADOS Y PENSIONISTAS) Mario Senabre (Junta de Cofradías) Julián Pascual del Pobil (representante zona 5).

Se inicia la reunión a las 19:13.

Antes de comenzar con el orden del día se comenta el calendario de reuniones temáticas y aquellos temas que quedaron pendientes por no poder realizarse en la fecha propuesta. Discpacidad fue uno de ellos Anne Marie Lotte (Fundación Lukas) hace la propuesta de celebrar la reunión en las instalaciones de la Fundación Lukas, aprovechando además que está al lado de APSA. Colonias felinas también está pendiente.

Marta Cid comenta que pasará un calendario "temático" para este trimestre, también una propuesta de actividades para el año que habrá que calendarizar.

1. Aprobación del acta del día anterior.

Queda aprobada.

1. Exposición sobre Migración, Cooperación y Educación.



Elena Huete comenta que ella viene en representación de las AMPAs pero que en su grupo le habían informado hoy sobre el contenido de la reunión. Por lo tanto, no trae nada preparado.

Toma la palabra Laura González, representante de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR).

Presenta documento con su exposición (se adjunta al acta)

Finalizada su exposición, es preguntada por el 95% de casos rechazados. Estas personas subsisten de forma precaria, pero no pueden recibir ayuda de los Servicios Sociales.

Se incorpora a la reunión Javier Sánchez García, concejal de Participación Ciudadana. Quiere felicitar el año a la Comisión Permanente. También plantea el trabajo que se presenta en los próximos meses: Presupuestos participativos, redacción del Plan Estratégico y Reglamento de Participación.

Javier Llorens comenta que no parece que haya conocimiento del Consejo Social por parte del Ayuntamiento. Que la función de este Órgano es la de ayudar en la labor del Ayuntamiento, difundir y mediar con la ciudadanía, no fiscalizar.

Se propone incidir sobre la difusión de las actividades del Consejo Social para hacer más visible su trabajo. La Secretaria propone realizar una memoria del trabajo hecho hasta ahora para visibilizar el trabajo del Consejo Social. También, como se comentó al principio, realizar un calendario con la actividad a desarrollar.

Javier Sánchez añade que en el borrador del Presupuesto Municipal ha añadido una partida dedicada a los Presupuestos Participativos. Que también, es muy importante la redacción del Plan Estratégico ya que para hacer un municipio con proyección. En ese trabajo se podrán programar reuniones tanto con el personal técnico del Ayuntamiento como con personas expertas en los ámbitos que se traten.

Se retoma la reunión con la exposición de Antonia Alberola (Manos Unidas) quien presenta el documento explicativo que se adjunta a esta acta.

Terminada su exposición, la representante de CEAR le pregunta que cómo se eligen y plantean los proyectos. Antonia contesta que es a través de la información que llega de sus socios locales (que no tienen por qué ser religiosos) Estos proyectos se reciben en la central de Mardrid. Manos Unidas financia el proyecto entre un 60-80%.



Recalca también la sensibilización y difusión de su labora a través de los IES y diócesis. Se trabaja mucho a nivel parroquial.

Se propone que, dado que queda un cuarto de hora para finalizar la reunión, que la representante de las AMPAs informe sobre la actividad en Educación. Elena Huete responde que puede hablar de la actividad del AMPA a la que representa (IES García Berlanga).

Las AMPAs participan en el Consejo Escolar de los Centros, este hecho es muy interesante ya que supone una comunicación directa de las familias con la dirección del centro.

Informa sobre los proyectos específicos diseñados desde el AMPA tales como el de "experimentos científicos". Igualmente imparten formación para las familias y también para el alumnado como "técnicas de estudio". Tienen en proyecto algunas actividades como la de "noche de estrellas". Colaboran con el centro en salidas a actividades, concietos...

Apoyan a los distintos departamentos del centro en aquello que les requieran, es el caso del equipo de debate de filosofía. También comenta el programa de mediación que se realiza en el instituto.

VILA DE SANTIOAN

3. Ruegos y preguntas.

No hay ninguna pregunta.

Termina la reunión a las 21:08

El Presidente del Consejo Social

La Secretaria